

2024.03.21.木曜礼拝「主のレンズを通して自分の人生を見る」

ダニエル書 1章 1節から 8節

JD ファラグ牧師

アーメン。一緒に祈りましょう。主よ、私たちは今晚、あなたの御言葉を聞くことにワクワクしています。主よ、ここで悩む私たちを見守ってください感謝します。すべてが語り終えられたとき、主よ、あなたが私たちにご用意なされたことを、私たちが受け取れますように。そして私たちを無事に家に迎えてくださいますように。イエスの御名によって祈ります。アーメン。

アーメン、アーメン。こんばんは。ようこそ。どうぞご着席ください。今夜が本当に楽しみです。皆さん理由はご存知でしょう。でも、最初の8節だけですけれどね。(会衆：なぜ?) 何です? マジ? それなら、日曜の朝はあまり嬉しくないでしょう。「黙示録」を学び始めますけど、最初の3節だけだから。ですから、知っておいてくださいよ。おお、なんということ。主が私たちに何をご用意されているのか、大きな期待をもって楽しみにしています。この素晴らしい書を教える準備をしながら、「ダニエル書」を一節ずつ学び始めていく時、私たちはとてつもない祝福の中にいます。「ダニエル書」は旧約聖書の黙示録と愛称されます。「ダニエル書」を理解すれば、「ヨハネの黙示録」をよりよく知り、理解できる、という意見もあります。こう言う方が良いでしょう。「ダニエル書」は、「ヨハネの黙示録」を解き明かす。そして、これから最初の8節で見ていくように、神がご自分のご栄光のために、唯一独自に私たちに与え、私たちの人生を位置づけられるそのご方法と理由。そして、私たちはこのダニエルという素晴らしい人物を知ることになります。今からわかるように、彼は実はとても若いのです。でも彼は、自分の人生がこのようになるとは想像もできなかったでしょう。しかし、これから分かるように、彼は、『自分の人生を、主のレンズ、主の方法を通して見ます』ダニエルは若者で、自分が捕虜で、最初に捕虜になった者の一人だと気づきます。今夜、このことを見ていきますよ。彼らはずっと、一番に、最も、最高のものを取ります。その中でダニエルは際立っていました。バビロン人に捕らえられたユダヤ人全員の中で傑出していました。彼は、、、先週、学び終えた「エゼキエル」のように、当時、若者で、彼は、神殿での祭司としての奉仕のため訓練を受けていました。ただし、神殿での祭司の務めを果たすことはありませんでした。祭司の務めを果たす神殿がなくなってしまうからです。なぜか? 神殿が破壊されるからです。そして今や、エゼキエルの人生は急転しました。神殿で奉仕する代わりに、神殿について、すなわち神殿の破壊について預言しています。それどうです? 神はあなたや私を神のために台無しされる、と言われます。神はあなたの計画をすべて台無しにされます。きっと、エゼキエルには目標あって、ダニエルには計画があったと思います。卒業したらね。ただ、それは自分の計画とは違っていた。自分の人生がそうなるとは考えてはいなかった。しかし、神は。違うご計画があらわれました。神の道は私たちの道よりも高く、私たちの道よりも無限に優れておられ、神のご方法は検索不可能です。

「だれが主の心を知っているのですか。」(ローマ 11:34)

それでダニエルは、今、バビロンにいて、エゼキエルとは違って、ダニエルは、バビロンの宮殿にいます。エゼキエルは、テル・アビブという近接した場所にいました。テル・アビブではなく、テル・アビブです。ですから、ダニエルとエゼキエル、そしてエレミヤもお互い知っていたはずで、大変互いをよく知っていたらという説もあります。だから、エレミヤもダニエルに言及していて、エゼキエルもそうだと思います。言わば、同じ時代の仲間たちです。そして今夜、この素晴らしい若者を紹介され、神の御手の中に、彼の人生があるのを知ることになります。私たちは、ダニエルのレンズを通してではなく、主のレンズを通して、彼の人生を見ていきます。なぜなら、神はダニエルが持っていたらご計画を完全に台無しにし、突然変えてしまわれたから。まず、ダニエルは、もう2度とエルサレムを見ることはありません。彼はバビロンに90代までいるのです。それで、一見、一目見ただけでは、ほとんど残酷に見えます。しかし、神は、力強い方法でこの若者を用いる計画があらわれます。これは確かに深い預言的な書ですが、同時に、確かに深い個人的な書です。説明します。そう、このページには、預言が織り込まれていますが、個人的な応用も可能です。ダニエル書を読んだことのある人は、何が待ち受けているかご存知ですね? 私たちはこの人物とともに、かなりの旅をすることになります。私たちは獅子の巣穴に入ることになります。その過程で、いくつかの夢を解釈することになります。まだ未来に起こる預言的な出来事を精密に預言し、それがダニエル書の著

者が疑われることとなります。この書の預言は、とても正確で、とても深く、本書の批評家たちは、本書の著者は、ダニエルではないとさえ言い、非難します。ありえないから偽書だと。理由は、それが起こって成就するずっと前に、書かれたとおりに正確に実現するそんな正確な預言が書かれるはずないと。具体的に9章に入ると、ご存知の通り、私たちが今現在いるところに関連しながら、未来に関する非常に深い預言があります。正確にはダニエル9章27節です。今後、その箇所は学びますけど、この書には実際に起こった預言が書かれています。例：実話です。ご存知、最も偉大なアレキサンダー王。彼が征服した時、事実、彼は征服すべき都市や民族、国家が尽きて鬱に陥りました。彼は当時、既知の世界を基本的に征服していました。彼は中東にいて、ユダヤ教のラビが彼を脇に連れて行き、

「アレキサンダー大王、まずはエルサレムへようこそ。」アロハでもシャロームでも何でもいいけど。失礼。

「ところで、ダニエル書にあなたのことが書かれているのをご存知ですか？」

アレキサンダーは？ 私は、できる限り伝えようとしています。この実話を紹介する仕方はお許してくださいね。しかし、アレキサンダー大王はこんな風です。「待って。私のことが？」この男のことがよく分かります。エゴの塊だったでしょ？だからこんな風に、「私が聖書にのっているのか？ 私があなたがたユダヤ人の聖書に？ 見せなさい。」そこでユダヤ教のラビは彼に、既知の世界を支配し君臨する王国が預言されている「ダニエル書」を見せた。そして彼は言った。「この王国が分かりますか？ それがあなたです。まだ起こっていませんから、見ていてください。」

彼は、そのためにエルサレムを惜しんだ。そう、彼は、昼食にエルサレムを食べることもできた。(簡単に潰せた) ええ、バビロン人がいずれそうしますが、アレキサンダーはそうすることができたのに、しなかった。ダニエル書に彼についての預言があり、それが実現したからです。先週の日曜日に話しましたっけ？ またかなりヤバイですね。自分が何を話したのか分かっていないから。「牧師の説教は何についてだった？」

「聞いてもわからない。牧師にもわからないよ。」預言が100%の正確さで実現することについて先週の日曜日、話したと思います。それがエレミヤなのかハナンヤなのかを知る目安で、判断基準。ハナンヤは、偽預言者だから。その方法は、抑止力なんですけど、預言者が偽りの預言をした場合、彼らは殺されることになっていました。その時代に生きていたら、私は主のために身を捧げることを考え直すでしょう。こんにちでもね。預言や預言者が真の預言者か偽預言者か、どうやって見分けるのか？ それは100%の精度で実現するかどうか。99.9ではありません。100%の精度です。この預言書に書かれている預言はすべて実現し、その多くは既に100%の精度で実現しています。最後にもうひとつ、神の思し召しで、神だけが時間を計られます。確率はどれくらいです？ つまり、神でなければ無理です。「ユダ書」を学び終え、全く同じ時期に「エゼキエル書」を学び終え、同じ週に「ダニエル書」と「黙示録」に入るのは、どれほどの確率です？ 再度言いますが、「じゃあ、そのタイミングを計ったのは本当に賢いですね。」という風には私を見ないでください。は！ そんなわけありません。神です。そんなことは、しようとしてもできません。実は告白すると、こうでした。

「神様、なんかそうなる感じですけど？」その時考えました。きっと「ダニエル書」に先に入るんだろうと。で、覚えているのは、ラハイナのカルバリーチャペル・ウエストサイドのスティーブ・サントス牧師があの日曜日に来てくださることになって、それで（エゼキエル書が）一週間先送りになりました。するとどうです？ あっはっは！ 神がこうなさるのが大好きです。ですから、預言的な側面の書と、こっちは、個人的な側面の書、個人的な応用の書があって、私たちがこの書から学ぶことのできる教訓は数え切れないほどあります。主のレンズを通してダニエルの生涯を見るのです。

最後にもうひとつ、祈って、実際に聖書の学びを始めますからいいですか？ 今夜は8節だけでよかったと思いませんか？ 聖書には2人の男が登場しますが、誤解しないでほしいのは、これから私が言うことを誤解しないでほしいのが、聖書の中で、あからさまで明白な罪が記録されていない人物は2人しかいません。だからといって、彼らに罪がないという意味ではなく、聖書には彼らの罪が記録されていないという意味です。その2人の人物の、一人がダニエルで、もう一人が誰か知ってますか？ ヨセフです。なぜそれを述べるのか？ なぜそれが重要なのか？ 理由は、彼らは神を敬う者たちだったから。理解してください。ヨセフがエジプトで奴隷として連れて行かれた時、バビロンのダニエルのようにエジプトで捕虜となった時、彼は10

代でしたつまり、この子には、兄弟やすべての人に対して、恨み、怒り、憤慨する正当な権利がありました。彼が経験したすべてが故に。上司の妻は彼に濡れ衣を着せ、兄弟は彼を見捨て、奴隷として売った。ヨセフが穴に投げ込まれたときの記述で、読むと本当に痛々しい詳細があつて、奴隷として売られる前に、死ぬよう見捨てられた時で、ヨセフは悲鳴を上げています。あの記述からは本当にそうなのかもわからず、彼の苦しみの激しさが伝わらないと思います。

「なぜ私にこんなことをするのですか？ 私の兄弟なのに。私を死ぬよう放置しないでください。」彼は悲鳴を上げ、泣き叫び、激しく泣いています。すべてが不可解です。ヨセフは自分の人生がそうなるとは想像もしていなかったでしょう。しかし、神は彼の人生をそのようにされました。ほとんどこんな感じです。

「ダニエル、ヨセフよ、あなたがたがわたしのレンズを通して、自分の人生を見ることができたらいいのに。でも、あなたがたには見れない。」

それを信仰と呼びます。信仰は、目に見えることの対極です。私たちは主と対面するので、信仰を必要としない日が来ます。

しかし、信仰とは、希望に満ちた物事の実体で、強い言葉ですが、まだ見ぬものの証拠です。(ヘブル 1:1)

それが見えるなら、信仰によって生きる必要はありません。しかし、

「義人は信仰によって生きる。」(ローマ 1:17)

見えないけれど、私は信仰によって信じる。見るから信じるのではなく、イエスが仰った通り、

「信じるなら見る。」(ヨハネ 1:40)

ですから、この人たちは神を信じ、神に非常に祝福されました。実際、私はこのことを考えていました。

来週は、『神は、神を敬う者をどのように尊重されるか。』神はダニエルを祝福しようとしておられます。ダニエルが神を敬うから、神はダニエルを尊重されます。ここに教訓があります。この人は祝福された人です。そして祝福された人生。私たちは主のレンズを通してこの人生を見ていきます。では、準備はいいですか？ 祈りましょう。

お父様、ありがとうございます。この素晴らしい人物をあなたに感謝します。私たちは今夜、若き日の彼に会うこととなります。あなたは、彼にこの素晴らしい書を、書くよう導かれました。主よ、ここには多くのことがあり、私たちはもちろん急いで学びたくありません。時間をかけ、私たちは、この書から多くの豊かさを得たいです。ですからここにこの書があるのです。この書の中には、私たちが持ち帰ることができ、私たちの人生に応用できる豊かさが、私たちの人生を大きく変えるかもしれない真実があります。

主よ、今夜私たちがこの書を学び始めるにあたり、聖霊によって、あなたのレンズを通して私たちの人生を見れるようにして下さい。私たちの時間を祝福し、私たちの心に語りかけてくださいますか？ありがとうございます。私たちはあなたをととても愛しています。イエスの御名によって。アーメン、アーメン。

1節、預言的タイムスタンプです。

ーダニエル 1:1ー

ユダの王エホヤキム(は、従属王で、言わば、操り人形王でした。)の治世の第三年に、バビロンの王ネブカドネツアルがエルサレムに来て、これを包囲した。

これは3度目の包囲です。これで終わりです。ネブカドネツアルが征服します。以前も2度包囲しましたが、自分の父親が死にかかっている知らせを受け、彼はエルサレムを離れ、急いでバビロンに戻ったのです。実際、彼はエルサレムに到達していました。たしか2週間で、前人未到の走行距離を記録したと思います。当時、移動は非常に困難でした。なぜ急いでバビロンに戻り、エルサレムの包囲を離れたのか？父親のせいではありません。彼は父親を愛していたのか？いいえ。父親が死んでも権力を維持できるように

したかったのです。それでようやく3度目の包囲ができ、この時点の詳細は、紀元前605年だからです。では、なぜそれを知る必要があるのか？ 紀元前605年だとすると、ダニエルは13歳から17歳だからです。なぜそれを知る必要があるのか？ なぜなら、パウロが若いテモテにこう書いた通りです。

「あなたが若いからといって、年上の人たちに見下されないように、バカにされないようにしなさい。」

お気づきですか？ イエスが弟子たちを召されたとき、彼らはとても若かったのです。10代後半から20代前半ですよ。20代前半。まだ噛んでしまってますけど。言うのは簡単ですもんね。大変な週でしたから。私に優しくしてくださいね。お願いしますよ。20代前半の若者たちです。弟子たちが、です。皆さんがどう想像しているかわかりませんが、映画はもう結構です。見る気になれません。言っておきます。まず第一に、私は聖書を十分に知っているの、見なくても良いのです。間違っただけ聞こえませんか？ でも記述を知っているの、それが嘘でないのは分かっています。ええ、いくつか古いイエスの映画、イエスがとても感情がなく頑ななのです。

「来なさい。わたしについてきて来なさい。」音響効果付き。「わたしはあなたたちを人間をとる漁師にしよう。」すると弟子たちは、「わかりました。」といって付いていく。からかっているのですか？ いいえ、そんなのじゃありません。そして新しい映画は、胸のつかえを吐き出す必要があるようでして。大丈夫。時間はあります。このような新しい映画もあります。今度出るか、もう出たかだと思いますけど、名前も知りませんが。言わないでください。私は知りたくありません。知りたくありません。分かっているのは、私はそれを見ないこと。見ていられないから。見ようとしたんです。神がご存知です。私は見ようとはしました。私は4分くらい見たら、「ダメ。違う！」全部、間違ってます！！間違っているんですよ。少しは気分が良くなったかもしれないので、先に進みます。弟子たちは若者でした。彼らは40代でも50代でも定年後でもなかった。いいえ、あ、マリア。世の救い主の母。世の救い主の処女降誕。マリアが何歳だったか知っていますか？ 彼女は10代でした。聖書学者の中には、彼女が15、16、17歳だったと推定する人もいます。それどうですか？ ヨセフは何歳か？ 分かりません。彼らは若かった。で、ポイントは何か？ きっと、「ポイントはありますか？」と聞かれるでしょう。もちろんポイントはあります。若者を見下さないでください。なぜなら多くの場合、神は若い人の人生を、年上の人にはできないような方法で選び、用いられるからです。そういう表現を聞いたことがあるでしょう。ごめんなさい。あまりいい表現ではないでしょうけど、老犬に新しい芸は教えられない。それはあまり聖化されてませんね。古い皮袋に新しいワインを入れられない。はどうですか？ その方が聖書的で、聖化されてますね？ 祭壇の新しい火、はどうですか？ ミニストリーにおいて、私がまだ学んでいることのひとつは、私の年齢でも、特に私の年齢でも、学ぶ前に学ばねばならないことがある。主との歩みの初期、40年以上、主とともに歩んできましたが、いろいろなことがありました。主は、私に物事を伝えたり、取り入れられたりされる前に、私の中から出さなければならなかった。これをやる前に、まずこれをやらねばならない。よく言われるように、そう言われる通り、神は、まずあなたの中でその働きをされるまでは、あなたを通しては働かれない。主は、聖書のすべてのページの中で最も深い預言を預言するようを用いるために、このダニエルを選ばれました。それで、彼の個人的な一面も持ち合わせています。繰り返しますが、彼を知るにつれて、私たちは彼によって、とても祝福されます。というわけで、1節まで進みましたので、2節に入ります。

ーダニエル 1：2ー

主は、ユダの王エホヤキムと、神の宮の器の一部を彼（ネブカドネツアル）の手に渡された。彼は、それをシニアルの地にある自分の神（小文字の神↓）の神殿に持ち帰り、その器を自分の神の宝物倉に納めた。

聞いてください。宝と才能。ここに宝があり、次に見るのが、才能です。この記述にある宝。そして若者たちの才能。それはダニエルが際立っていました。彼らが本来いるべき場所から、偽りの神々を崇拝する場所に連れて行かれた。これを覚えておいてください。3節、

ーダニエル 1：3ー

王は宦官の長アシュペナズに命じて、イスラエルの人々（子供達・若者）の中から、王族や貴族を数人選んで連れて来させた。

ーダニエル 1：4ー (後半)

少年たちであった。

若い人が欲しいです。老人なら結構です。悪気はありません。

ーダニエル 1：4ー

それは、その身に何の欠陥もなく、容姿が良く、・・・(容姿が良い若者がいい。)・・・あらゆる知恵に秀で、・・・(かなり成績優秀な子でしょうね。そういう者が欲しい。)・・・知識に通じ、・・・(愚かな者はいらない。)・・・洞察力に富み、・・・(飲み込みが早い者。教えやすく、学ぶ意欲があり、理解が早くないといけない。)

「才能のある者。」かなりのリストです。かなり高い注文です。ここでの注文を見ましたか？ まず、年寄りには応募不要。私たちはアウトです。この4節に。「その身に何の欠陥もなく、」いえ、言いたくはありませんけど、障害者じゃなく、欲しいのは、ハンサムで「容姿が良い者。」「見栄えの良い者。」「賜物がある者。」「才能がある者。」「知識に通じている者。」「理解が早い者。」そして「卓越した才能がある者。」それが、欲しい人物。

・王の宮廷に仕えるにふさわしく、また、カルデア人の文学とことばを教えるにふさわしい少年たちであった。

ーダニエル 1：5ー

王は、王が食べるごちそうや王が飲むぶどう酒から、毎日の分を彼らに割り当てた。三年間、彼らを養育して、その後で王に仕えさせることにした。

ーダニエル 1：6ー

彼らのうちには、ユダ族のダニエル、・・・

(何よりもまず、ダニエルです。)

彼はすべての条件を満たしていました。彼は、以下のすべての条件に合格しました。能力、容姿が大変良くハンサム、知識が豊富、賜物があり、その全てにプラスアルファ。ですから、ダニエルが入る。今から話しますが、名前は性質ですね？ 実際、その文化で、その時代は、その子の性質が少しわかるまで名前をつけるのを待ちました。ですから、その子の性質に従って名前をつけたのです。例えば、アブラハムとサラの間に生まれたイツァーク/イサク。奇跡的に生まれました。アブラハムは100歳、サラは90歳でした。彼女の子宮はとっくの昔に子が産めない年齢です。神はその言葉通り、約束にご忠実で、彼らに約束の子を授けられました。彼らが神を助けようと、肉の型イシュマエルを生んだ後に。イサクは、霊の型です。英語ではアイザックと発音し、ヘブライ語ではイツァークと発音します。アラビア語ではイツァハクと発音します。その名前の意味を知っていますか？ 文字通り、「笑う、笑い、笑える。」です。よし、アラビア語で言しましょう。「イツァハク、マアコン。」私は今、何と言ったか？ 「私はあなたと一緒に笑っている。」です。あなたを笑っているとは言ってません。あなたが私を笑っても、私はあなたを笑いません。ですから、私は一緒に笑っている。イツァークとイツァハクを使い、「一緒に笑う。」彼の名は、このうちのどっちですか？ 学校にいて、分かりませんが、彼らはまだそれをしますか？ きつとしないでしょうけど、点呼、「さあ、フラグ君。」「はい、います。」(カエルころころ)「スミス君。」「はい、います。」「笑い君。」「はははは！！はい、います。」それが彼の名前なんです。イサク、イツァーク、イツァハクという名を口にするたびに、「笑い」と言っているのです。それが彼の本質だったから。この子が生まれてきたことすら笑えたから。笑っちゃうね。また君のママは、君は知らないでしょうけど、まだ生まれていなかったから、神が夫を通して、『あなたは90歳の年齢で息子を産む』と仰った時、彼女は笑った。神はこうも仰いました。彼女が笑って、正にその通りになりますが、彼女は御使いが言ったことを笑った。主はアブラハムに尋ねられました。「なぜ彼女は笑ったのか？」(創世記 18：13参照)

「おお、分かりません。ネットフリックスで何か面白いものを見ているのかもです。私にはわかりません

が。」さあ、彼に名前をつけなさい。「笑い。」人間のレンズを通して見るなら、笑えることだから。しかし、神がご覧になるレンズを通して見るなら、主にとって不可能なことなど何もないのだから、「笑い」ではない。そう、これは、、良い機会かもしれません。長い間、これを分かち合っていなかったの、私の人生で最もパワフルな経験のひとつをアブラハムとサラについてを、分かち合うよう、聖霊から促されているのを感じています。多くの人が知っているように、私と妻は子供を持つことができませんでした。医学の世界では原因不明の不妊症と呼ばれていました。妊娠しても、赤ちゃんを亡くして流産してしまう。私たちは結婚して最初の10年間に3人の赤ちゃんを亡くしました。子供を持ってなかったのです。赤ちゃんを失い、、実際、最初の妊娠では、妊娠中期に亡くなりました。でも、原因不明の不妊症だと言われました。それは何か？「つまり、あなたの不妊は原因不明です。」そうですか。「養子縁組を検討することをお勧めします。」

「わかりました。」で、私たちはこのことを検討しました。それが、何年だったかな？ きっと、7、8年目だったと思います。私たちは、どこかでハガルを見つけようと考えました。そんな風ではありませんでしたけど、イシュマエルを持って、神を助けよう。それで15歳の生みの母親を見つけました。公開養子縁組することになり、私たちに会うその2週間前、キリストに人生を捧げた女性でした。しかし、彼女の50歳の母親が、その女の赤ちゃんの祖母にあたる人がキリストに人生を捧げたばかりの15歳の少女に、赤ん坊を公開養子縁組にするよう強く迫っていたのです。そして彼女は、私たち夫婦を自分の赤ちゃんの養子縁組に選んだのです。1997年6月1日に赤ちゃんは生まれました。その子が生まれた時、妻が部屋にいて、私たちはそれをビデオに撮って、私たちは赤ちゃんに名前をつけました。私は広間で待っていたんです。そして実母は赤ちゃんとの絆を深め始め、養子縁組のために赤ちゃんを私たちに託す前に、家に連れて帰る許可を私たちに求めてきました。彼女は言いました。「2、3週間だけ家に連れて帰ってもいい？」そして、私たちには分かりました。主が『彼女を解放しなさい。養子縁組してはいけません。』と仰っていると。それが、1997年6月1日でした。私は主の下へ行き、主の御前でひれ伏して祈りました。そして、神の声は、、聞こえたのではなく、その必要はありません。聞こえるのは、悪いことではありません。日曜日に兄弟と話していたのが、「神は私に聞こえるように語りかけてくださる。」私は、「凄い。私は聞こえたことがないけどね。」とにかく、、でも、その必要はありません。全て聞こえなくても、非常にはっきりしていて、神が私の心に語ってくださったのは、アブラハムにされたのと同じように、神はアブラハムのところに来て仰いました。「今日から1年後、あなたには男の子が生まれる。」サラが笑ったのはその時でした。神が彼女に「なぜ笑ったのか？」と仰ったのが。神は私の心に語りかけてくださり、それはとてもはっきりしていました。

「今日から1年後、あなたには息子が生まれる。」奥さんにそれを言いに行けば、奥さんはサラの真似をして笑うでしょう。そして、それは単なる笑いではありませんでした。もっとこんな風でした。

「OK。ハニー、私たちはこれを乗り越えられるって。あなたが打ちのめされているのは分かっている。」私は、「ちがうよ、ハニー、今日から一年後に、僕たちには息子ができるんだよ。」私はそう確信しました。一年後の1998年6月2日、私たちは息子を授かりました。その子は今年、25歳です。さらに良くなります。さあ、言いますよ。1994年8月14日、父は突然の心臓発作で亡くなりました。思いがけずで、打ちのめされました。父と母はずっと結婚していて、、私がそういうのには理由がありますが、何年もそうしてきて、ですから、母は父を失い途方に暮れました。そして、母は私の腕の中で息を引き取ったのは、1995年5月22日でした。ちょっと巻き戻して、時間の問題だとわかっていたので、私は祈りました。私は主に尋ねました。「主よ、もしあなたが母を連れて行かれるなら、私にはもう両親はいなくなります。私も親でもありません。」そして、私は交渉人になり、神と取引しようと思いました。

「よろしければ、神様、ここでお取引を。あなたが私の母を取られるなら、私に息子を下さい。」それは、祈りの後、後悔と罪の示しのようなものを感じるような祈りの1つでした。「神様、ごめんなさい。冷静さを失っていました。」母が亡くなりそうなので、私は試みて、神と取引し、母と息子を交換しようと思いました。それを祈ったことを神に赦しを乞い、すっかり忘れていました。1997年に早送りして戻します。それから（養子縁組を諦めて）間もなくして、妻からまた妊娠したと告げられました。この時ばかりは、私の息子だとわかりました。神が私たちに与えると約束された子です。神がアブラハムとサラになさったように。実際、超音波検査の時、こう言われますね。「性別を知りたいですか？」「いいえ、もう10年も待っています。あと数ヶ月は待てます。それに、もう男の子だとわかっています。」ですから、医者に男の子だと告げられたことは一度もありません。私はその子が息子だとわかります。その子の名前は、9年前にすでに決めていまし

た。イライアス/エリヤ。その子の名前は9年前にすでに決めたからです。私たちは、信仰によって神を信じるだけでなく、まだ見えませんが、息子が生まれると神を信じました。私たちはすでに彼に名前をつけました。「イライアス」はギリシャ語で、「エリヤ」です。医師は出産予定日を伝えねばなりませんね。大体の予定日です。医師はこう言いました。

「受胎日は8月14日でした。（ふむ。。）出産予定日は5月22日です。（ふむ。。）」

ちょうど9カ月です。その2年前、正確な日付1994年8月14日に、私の父が亡くなり、それから9カ月の5月22日、母が亡くなりました。そして、私が祈ったその祈りが、そこで私によみがえりました。私はこんな感じです。「神よ、ちょっと待ってください。すごくかっこいいです。というのは、6月1日、あなたは私に、今日から1年後に息子が生まれると仰いました。私は日付を見ています。それが実現しそうです。」で、どうなるのか？ ええ、出産予定日の5月22日が来て、過ぎ、ついに、息子が産まれた日は、6月2日です。1年後のその日、まさに神の仰った通り。何年経ってもその話をしていると鳥肌が立ちます。

もう1つ。さらに良くなります。準備はできていますか？私は祈りました。1995年5月22日、私の母が息を引き取ろうとしているのを知った時、私は神にこう言いました。「もしあなたが、、私は誓います。」

誓いには気をつけてください。それは「伝道者の書」です。これについて話したことがあります。簡単に誓いを立ててはいけません。しかし、私は誓いました。私はこう言いました。

「神よ、男の子を授けてくださるなら、私は生涯あなたに仕えます。・・・さらに具体的です。・・・私は自分の事業を売り、ミニストリーに仕えます。」

そのとき、あなたはジンバブエやナイジェリア、シベリアを思い浮かべるでしょ。しかし、違います。「オフ」でした。スペルは間違えませんでした。本土で取締役が私に言ったのは、「違います。神は『オフ』に召されていません。『オハイオ』です。」私はいつもオハイオ州のオンラインメンバーに話します。私はオフ島ではなくオハイオ州に行っていたかもしれません。しかし、とにかく、ですから、

私は神に誓いました。「あなたが私に息子を授けてくださるなら、私は何があっても主に仕えます。何であれ、私の人生のすべての日々を。あなたが私に息子を授けてくださるなら。」

それで私は自分の事業を売り、息子が生まれて間もなくして、アイダホ州 コー・ダリーンで最初の教会を始めました。残りの歴史は、ご存知、2003年に、、息子が1998年に生まれ、2003年に、私たちはここへ来て、この教会を始めました。言うなれば、今晚のような夜に、私がここに立ってまた時間が足りなくなりますが、あなたに、この力強い証を話し、分かち合いたいのは、牧師が牧師である特権に与る最も素晴らしい教会であることです。私ならこう言います。

「あなたが偉大な信仰者なの信じられません。」が、、、、ともかく、これは誰かのためかもしれません。不妊症のカップルがオンラインで見ているなら、あなたは元気を出し、励まされてください。神はその子宮を開くことができになります。OK。「ダニエル書」でしたね。「創世記」にちょっと寄り道しましたが、ここで「ダニエル書」に戻ります。「ダニエル」の名前は、、、、そうそのことです。それが話の向かう先です。名前は性質でしょ。ダニエル。名前は性質で、その意味は「神は裁き主であられる。」

ハナンヤ；その名前の意味は、「主は恵み深い。」

ミシャエル；「神のような方は他にいない。」

アザルヤ；これらは、ヘブル語の名前です。「主は私の助け手。」

今、彼らはまさに合法的な名を変えられようとしています。ヘブル語の名前から、バビロニア語やカルデア語の名前に。

ーダニエル 1：7ー

宦官の長は彼らに別の名前をつけた。・・・

(名前を変えた。)彼らの本質を変えたいからです。それはまた後ほど。

・・・ダニエルにはベルテシャツアル、・・・(ベルの君主：ベルは偽りの神)・・・ハナンヤにはシャデラク、・・・(太陽の神に照らされる)・・・ミシャエルにはメシャク、・・・(女神ヴィーナスのような人)

・・・アザルヤにはアベデ・ネゴと名をつけた。(ネゴのしもべ)

全てバビロンの神々です。で、ここで何が起きているのか？これが世で、私たちのバビロンが私たちにしようとしていること。お付き合いください。

世は私たちの魂、本質、名前、アイデンティティー/独自性、身体、繊細さ、思いを欲しがります。洗脳です。全3年間。ネブカドネツアル王は、彼らを教化し、教育し、洗脳し、カルデア人の方法にプログラムし直そうとしています。3年間のプログラムで。それが世が私たちにすること。世はあなたのアイデンティティー/独自性を変えたいのです。ですから、あまり話が逸れすぎることを言うつもりはありませんけど、私は〜として識別する。サタンはこの分野で大成功を取れていると言えるでしょう。それがアイデンティティー/独自性、名前、本質です。聖霊の宮としての私たちの身体はどうですか？ですから、彼らはここにいて、、理解せねばならないのは、当時は、こんにちのように、金持ちも貧乏人も、レストランに入り美味しいものを食べることは、その当時は、あり得ません。ワインを飲んだり、肉を食べることさえ。それって、肉は偶像に捧げられる。そのことはすぐにわかります。しかし、それはすべて、彼らを変え、形作り、バビロンの姿に似せて造るためでした。そうすることで、学ぶことをやめねばなくなるのは、言わば、唯一にして真の神、イスラエルの神に仕えるユダヤ人として学んだすべてのこと。ですから今、我々は、あなたたちが学び直せるように、ユダヤの学びをやめさせ、あなたたちを再教育し、バビロン/世の方法を教え込む。「ローマ人への手紙」12章1節と2節に注目ください。私たちと一緒に学んだ方は、何年も前のことですが、「ローマ人への手紙」を節ごとに学びました。厳しい書でした。示唆に富む書で、教理的な書です。私はこの2つの節をよく覚えています。私はまだ味わえます。まだ口の中に味が残っています。2週目も同じ箇所を教えたのですが、それでも私は先に進みませんでした。上っ面をなでるくらいに思えたので。私が言いたいのは、「ローマ人への手紙」12章1節と2節の箇所は、最も、、、、どう言えばいいのか？おそらく、最も、最もでなくとも、聖書の全ての中で、人生を変える節です。私はそれを言い過ぎなのは分かっていますが、パウロが1節に書くことを聞いてください。

ーローマ 12：1ー

ですから、兄弟たち、私は神のあわれみによって、あなたがたに勧めます。(奨励/嘆願します。)(聞いてください。)あなたがたのからだを、神に喜ばれる、聖なる生きたささげ物として献げなさい。

生きたささげ物です。死んだささげ物なら、問題ありません。何をします？ ささげ物は死んでいます。

生けるささげ物であるなら、自分の体を捧げ、祭壇に置くことに奮闘します。そこに葛藤があります。

・・・神に喜ばれる、聖なる生きたささげ物として献げなさい。・・・

ダニエルです。それがダニエルです。

・・・それこそ、あなたがたにふさわしい礼拝です。

そして、2節、わお。

ーローマ 12：2ー

この世と調子を合わせてはいけません。・・・

その意味は、これまであなたたちはこの世の型、様式に合わせてきたということ。止めなさい。すぐここで止める。今すぐ止めること。もはや、この世の様式、流行、型に合わせてはいけません。世はあなたを型にはめようとし、再教育、教化し、名前を変えさせ、世の姿通りに、もはや、作り変えようとしています。しかし、その代わりに、それに適合するのではなく、変革しなさい。どうやって？

・・・(むしろ、) **心を新たにすることで、・・・**

戦場は思いの中です。人は、心で考える通りです。(箴言 23 : 7 参照) これをある人はこう呼びます。「臭い考え。」自分自身の考えを分析する必要があります。それは「ピリピ人への手紙」4章8節で、6節と7節の後です。それ自体が意味深でしょ。「何も思い煩わず。」どうやって? 「どんなことにも神に感謝し、あらゆることを祈ることで、平安の神からの神の平安が私たちの主イエス、キリストにあって心と思いを保ってくださいます。」そして、8節にはこう書かれています。「そのようなことに心を留めなさい。」(ピリピ 4 : 8 参照)

なぜか? あなたはあなたが考えている通りの人間だから。そのリストを学ぶと、何が純粋、平和、聖なる、善い、尊いことか? これらのことについてを考えなさい。もしそう考えるなら、あなたの思いは神の御言葉の水で洗われるからです。注目ください。これは言葉遊びではありません。洗脳ではありません。それはこの世のバビロンが望むこと。それは脳を洗われることであり、あなたの脳を洗うこと。もう一度言ってみます。洗脳ではなく、脳を洗ってあなたの思いを新たにすること。 どうやって?

答え: これは神の御言葉によって。そうすれば、あなたが試し、承認できるのは、何が神の御思いで、神の益で、神に喜ばれ、完全な神の御心か、です。『あなたの人生を神の御方法、神のレンズを通して見る。』

それが神に喜ばれること。それがあなたが、何が神の御心かを知り、試し、認め、証明することができる方法です。それが一番の問題です。私はただ、神の御心を知る必要がある。良い知らせがあります。神は、あなた自身が神の御心のうちいることを望む以上に、あなたが神の御心のうちにいることを望んでおられます。神が天国でチェスゲームをして、あなたにわからないようにされているとは決して思わないでください。想像できますか?

「みんな、緊急会議だ。JD がわたしの心を知ろうとしている。JD がわたしの心を分らないよう降りて行って、彼を混乱させなさい。」

違います。神はその御性質、御自身がどういう方で、あられるか一貫しておられます。私たちが従順になり、御心にかなうように、常に環境を整えてくれます。神が歩みを振り付けられ、状況を整えられます。私たちが神の御心に在るために。主は私たちがただ御心にいるだけでなく、完璧な御心に在ることを望んでおられます。それが益で、喜ばしいこと。これがダニエルです。ダニエルの描写を見ることができます。因みに、ダニエルは大変ハンサムで、写真映えます。ダニエルの写真を撮って、

「ローマ人への手紙」12章1節と2節の隣に置いてください。ダニエルがしようとしていることだからです。

ーダニエル 1 : 8ー

(しかし、) **ダニエルは、_____を心に定めた。**

そこで止めます。(ダニエルが) 心に決めた? それについて説明します。ダニエルは決断しました。これは彼の側での意識的な行為でした。彼は心で決意した。これは意図的でした。これは決断でした。そう、神は私たちに主権、私たち自身の自由意志を与えておられます。さもなくば、私たちはただのロボットになります。ただ自動的にすべきことをするだけなら。今、私たちには従うか従わないかの選択があります。神を喜ばせるか? 神を喜ばせないか? ですから、ダニエルが意図したのは、つまり、彼の唯一の目標は、言わば、「心の中で。」理由は、心に溢れることが、口から出ます。(マタイ 12 : 34)

命の問題は人の心から生まれるからです。ですから、ダニエルは心の中でこう決断しました。これが、来週私たちがわかることです。神はそれを尊重されました。

・・・**ダニエルは、王が食べるごちそうや王が飲むぶどう酒で身を汚すまいと心に定めた。・・・(ダニエル 1 : 8)**

この節を終わらせたいのですが、ちょっと待ってください。皆さん理解すべきです。彼らは、この4人は

名前をカルデア人の名前に変えられ、彼らは家から遠く離れていて、誰も知っている人はいません。少しお腹が空いてもいます。そのプライムリブは今、本当においしそうに見えます。唯一の問題は、彼らはそれが、偶像のささげ物であったことを知っていること。これがパウロが、夕食の席で何度も尋ねるなど言う理由です。(1コリント8章・10章)

偶像へのささげ物だったかどうか、聞かない。聞かないで、ただ肉を食べ、楽しみなさい。次週はこのことを再検討せねばなりません。ベジタリアンの多くが、「ダニエル書」1章9節から21節までを、ベジタリアンになるための戒めだと誤解しているからです。私は今、記録しておきたいのは、来週は必ず来て、プライムリブを持って来てください。よかったらバーベキューをしましょう。しかし、ここで理解せねばならないのは、「肉」対「野菜」ではないこと。これは偶像に捧げられた肉でした。彼らは冒涇になり、、、彼らは食べようと思えばできましたよ。もちろんです。ぶどう酒を飲もうと思えば飲みましたよ。もちろんです。彼らは自由がありました。しかし、ためになりますか？ 絶対なりません。これは私が聞いた例です。私が思いついたわけじゃないので、きつとうまくいきます。OK。

大会に出場するランナーがスウェットシャツやスウェットパンツを着たり、タバコを吸ったりするのは法律の範囲内ですか？ 逸れ過ぎですか？ ご辛抱ください。法律の範囲内ですが、ためになりますか？ 実話です。あるランナーが牧師にこう聞きました。「タバコを吸ってもいいですか？」違いました、牧師ではなく、コーチでした。「タバコを吸っても走れますか？」コーチはこう言いました。「もちろん。タバコを吸っても走れるけど、勝てない。」ランナーは、ここではたくさんの描写をしたくありませんけど、、、あと少しで終わります。彼らは何も身につけません。デンタルフロスのようです。なぜ？重くなるからです。これは「ヘブル人への手紙」の著者です。その罪は、私たちをいともたやすく妨げ、レースを走る私たちの重荷となります。(ヘブル 12:1参照)

私たちのクリスチャン人生はレースに似ています。勝つためにまずは参加します。なぜ自分の重荷となり妨げになるようなことをしたいのか？「できますか？」「もちろん！」「自由はありますか？」「もちろん！」「それは役立ち、啓発し、有益ですか？」「絶対そうではありません。」

で、ダニエルは、あのおいしそうな料理を口にしないことを決断し、心に決めました。誰もが食べ物を望んで、残飯をあさっている時に、王の食卓に座って、このような料理を食べられる名誉なのです。あなたは王の食卓にいて、あなたの目の前には無限のごちそうがあります。あなたは言います。「食べません。」これを見てもらって、章のこの節の聖書の学びを終えたいと思います。

・・・そして、身を汚さないようにさせてくれ、と宦官の長に願うことにした。(ダニエル 1:8)

聞いて下さい。どうか、お願いします。それゆえ、私がここで指摘することを聞いて下さい。留意ください。こうは書かれていません。「そこでダニエルは抗議した。」記されているのは、「ダニエルは依頼した。」今、ダニエルはすでに決断しています。これは彼が心の中で信じていることに反するので、そのようなものは飲食しないと、彼の心のうちで決めています。ダニエルにはそうする自由があります。ですから、彼はこれから何をするのか？ 彼は抗議を始めるのか。ここから私の言いたいこと。すでにご存知の方もいらっしゃるかもしれませんね。ポイントを言って、締めくくります。

私たちは、兄弟姉妹よ、大きな過ちを犯していると思うのは、無礼な態度を取ったり、喧嘩腰でさえある時で、何か、私たちが心の中で決めていることで、携わりたくない、あるいは飲食したくないこと。あからさまに明らかなことについては話していません。私が言っているのは、私たちが小さなことで、むきになって争うことでもないこと。意味のある戦いを選べ(ムダな戦いはするな)という表現を聞いたことがありますね。もう一步踏み込みます。私の口からあなたの心に届く前に、聖霊が微調整してくださることを信じます。私たちが世にどのようなメッセージを送っているのでしょうか？ 依頼するのではなく、抗議する時に。それはどんな敬意を表しますか？ 私たちが人々にイエスを分かち合う時、私たちが何を言うかではありません。言うことに、どんな言い方をするかです。正しい心で、時宜にかなった正しい道のことばは、なんと美しいことか。(箴言 15:23参照)

私たちはしばしば、正しいことを間違った方法で、間違った心で行います。どうかわかりますね。あなたができるのは、、、こういう諺があります。酢より蜂蜜の方が、より多くのミツバチ(ハエ)を捕まえられる。

(意味：愛想よくして相手に取り入る。) どうです？失敗ですか？ それは蜂蜜にハエ？酔に？ ミツバチだと思います。誰か助けてください。私をこの混乱から救い出して下さい。ミツバチは蜂蜜が大好きですね？

が、酔じゃない。私たちは大丈夫ですか？ミツバチとだけ言って下さい、、、、プリーズ、イツビーズ、プリーズ。(どうか、ミツバチで、どうぞ。) OK。ミツバチです。私たちはもっと多くの人々をイエスに導くことができますと思います。喧嘩腰のビネガー(酢)よりも、敬意に満ちたハチミツで。まさにナイスフォロー！主よ、ありがとうございます。それを、、ふ～。抜け出せました。私が何を言いたいかわかりますか？ 再び、あなたと聖霊との間に任せます。私自身も含めて、実際、私自身です。パウロが言うように、「罪びとのかしらです。」(1テモテ 1：15参照)

私は喧嘩腰の博士号を持っています。私はキリストにとって感じが悪いです。議論には勝つかもありませんけど、人々をキリストに導く機会を失います。ここで再び「ダニエル書」から個人的な応用です。はい、預言的ですが、個人的にはどうですか？ これをいただいてもいいですか？ これは私たちの教訓では？ダニエルは依頼しました。「旦那様、失礼します。・・・それが敬意です。・・・王が喜ぶなら、・・・それが敬意です。・・・謙虚にお願いしてもよろしいでしょうか？」それが敬意です。「いや、私は要求する。私は抗議する。私は拒否する。」ダメ、ダメ、ダメ、ダメ、ダメ。私は依頼します。神がそれをどうなさるか見てください。どれだけより良い証人なんでしょう？ ある人が言ったように、クリスチャンは、キリスト教にとって、本当に悪い広告だと思います。私は大変罪の示しがあります。その言葉を引用することすら。それは真実です。私たちは正しい心を持っていると思います。私たちは正しいことをしようとしているのに、間違った方法でしています。依頼の代わりに抗議して、その人に何を言いますか？ こんな遅い時間に敢えて中絶についてを取り上げますか？ 取り上げました。私が学んだことのひとつ、学んでいるのは、中絶についてで、母親と父親が一生、自分の人生のレンズを通し、すべての子供を見て思うのは、私の子供もあの頃だっただろうこと。中絶について語る時、あるいは離婚を取り上げましょう。離婚は聖霊を冒瀆した許されざる罪だと思いますか。

「いや、神は～～～(いえ、これは説教者です。)神は～～～離婚を憎んでおられる。墮胎した国民に神への裁きが下る！」ウェストボロ・バプティスト教会について聞いたことがありますか？ その教会に入ったらどうですか？ 多くの人々をキリストに導いているのは確かだと思いますか？ いいえ、彼らは違います。このアプローチはいかがですか？ あなたは中絶した。それは許されます。良い知らせは、あなたが神の御霊によって生まれ変われば、天国でああなたの赤ちゃんに会えます。はい、痛みがあります。その子のことを一生考え続けることとなります。しかし、神は恵み深く、あわれみ深い神であられ、神はあなたを愛しておられ、赦されます。「さあ、今、わたしたちは話ができます。」叩いて抗議する代わりに、あなたはその人を本当に大切に思うこと。それが神の御心です。OK。

最後にそのメモで終わってごめんなさい。しかし、ちょっと修正しています。カポノ、上がってきて下さい。祈りと賛美で締めくくります。良いスタートを切りましたね！ それは最初の8節でした。想像できますか？ わお。主よ、ありがとうございます。これは良いことです。ですから、主よ、今、私たちは締めくくります。皆、家に帰り、それぞれの時間を過ごします。明日起きて、週末に入りますが、御言葉の中で、私たちが今夜ここで見たこと、聞いたことを、そのままにして済ませませんように。主よ、私たちは聖霊にしてくださいたいのです。

キーワード：聖霊にしてください。そこから学べる多くの教訓を自分の人生に生かすプロセスを始めてください。なんとこのインスピレーションでしょう！ ダニエルの人生は。主よ、私たちが自分のレンズではなく、あなたのレンズを通して自分の人生を見ることができるよう祈ります。主よ、思いを新たにしてください、私たちの心を変えてください、私たちを変え、さらにあなたに似たものにして下さい。主よ、私たちがあなたの似姿に変えてください。世ではありません。主よ、この世の型ではなく、あなたの似姿に。聖霊の御力によって私たちを変革して下さい。そうすれば、もっとあなたのようになれます。ダニエルはそうでした。ですから、主よ、ありがとうございます。イエスの御名によって、アーメン。

メッセージ by JD Farag 牧師カルバリーチャペルカネオヘ

<http://www.calvarychapelkaneohe.com/>

Calvary Chapel Kaneohe 47-525 Kamehameha Hwy. Kaneohe, Hawaii 筆記 hukuinn7